
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

KOSTSPIELIGE VERSETZUNG IM HMWEVL

28.04.2017

Anlässlich der heutigen Berichterstattung über die kostspielige Versetzung eines Abteilungsleiters im HMWEVL erklärte der Parlamentarische Geschäftsführer der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, René ROCK: „Der heutige Bericht belegt, dass die Probleme im HMWEVL anhalten. Minister Al-Wazir und sein Staatssekretär Samson verfolgen einen kruden Kurs in ihrer Personalpolitik, der nicht von Pragmatismus, sondern von Parteitaktik motiviert ist. Dass die Spitze eines solch wichtigen Ministerium in bedeutsamen Personalfragen nach kleinsten parteipolitischer Münze agiert, ist ein fatales Zeichen gerade in Zeiten der Haushaltskonsolidierung. Denn letztlich muss der Steuerzahler die Kosten für Al-Wazirs Strafaktion für den maßgeblich am Ausbau des Frankfurter Flughafens beteiligten Abteilungsleiter tragen, mit der sich der Minister den Applaus der eigenen Partei erkaufen will.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de